



## Escuela Pública exige poner «coto a la inflación de titulaciones»

VALLADOLID

La Plataforma por la Escuela Pública, Laica y Gratuita y el Foro por la Educación reclamaron ayer a la Junta «un compromiso decidido» por las universidades públicas de la Comunidad y que «ponga coto a la inflación de titulaciones en las universidades privadas».

Esta plataforma, a través de un comunicado recogido por Europa Press, recordó que el pasado 21 de diciembre se constituyó una comisión para la reordenación del mapa de titulaciones con el objetivo de contar con un informe antes del 1 de mayo.

En este sentido, lamentaron la presencia de universidades privadas «sin que aporten datos ni entren en juego en el mapa de titulaciones» y además criticaron que pasados más de tres meses de la formación de la mesa de expertos, la Administración «no haya entregado una propuesta o al menos un borrador de intenciones». Además, demandaron que algo tan importante y complicado no se «despache en 4 o 4 reuniones».

Los integrantes de la plataforma y el foro denunciaron que la Junta ha autorizado la «inflación» de universidades privadas en la Comunidad y la duplicidad de titulaciones, «sin responder a ninguno de los tres motivos que la legislación actual establece para poder crearlas: demanda por razón de mayor población escolar, desarrollo de nuevas ramas por avances científicos o cobertura de nuevas necesidades».

Asimismo, afirmaron que lo ha hecho «saltándose» los informes negativos de la Conferencia General de Política Universitaria que así lo señalaba, además de denunciar deficiencias graves en los proyectos de creación de estas nuevas universidades privadas, y que en la práctica totalidad de ellos en Castilla y León se subrayaba «la falta de encaje de la oferta de titulaciones propuestas, por innecesaria, en el marco de la programación general».

La Plataforma por la Escuela Pública, Laica y Gratuita es una entidad compuesta por EEM, EDUP, AU, Confapacal, Cavecal, IU, y los sindicatos de enseñanza de CCOO, CGT, UGT y STECyL; y el Foro por la Educación está integrado por el Concejo Educativo, Confapacal, IU, Podemos, PSOE, CCOO, CGT y STECyL.